

BODENINITIATIVE MÄNNEDORF

UNSER BODEN, UNSERE ZUKUNFT

Handlungsspielraum bewahren

Einfluss auf wichtige Projekte mit eigenen Grundstücken.

Langfristige Sicherheit

Künftige Generationen haben die Möglichkeit flexibel zu reagieren.

Platz für Entwicklung

Schulen, Grünflächen, Gewerbe – eine vorausschauende Planung braucht eigenes Land.

Bezahlbarer Wohnraum

Gemeindeland ermöglicht preisgünstiges Wohnen und dämpft den Mietpreisanstieg.

Ökologische Verantwortung

Grünflächen sichern Biodiversität und schützen vor Klimaextremen.

Bewährtes Modell

Erfolgreich erprobt in Städten wie Wädenswil, Adliswil oder Bülach.

INFORMATIONSANLASS

Erfahren Sie mehr über die Bodeninitiative

Montag 7. April 2025 um 19:00 Uhr

Ref. Kirchgemeindehaus Männedorf

Haupteingang beim Leuenplatz

Inputreferat zu Wohn- und Bodenpolitik

Jacqueline Badran, Nationalrätin ZH, Zürich

Podiumsdiskussion zur Bodeninitiative

Thomas Forrer, Kantonsrat ZH, Erlenbach

Edith Höhn, ehem. Gemeinderätin, Wädenswil

Pascal Brändle, Initiativkomitee Männedorf

Jacqueline Badran, Nationalrätin ZH, Zürich

Moderation

Reza Rafi, Chefredaktor SonntagsBlick

MIT
APÉRO



Anmeldung
erwünscht
via QR-Code

